

# Ils restaurent des fauteuils roulants pour la bonne cause

Des élèves de Fabre ont offert neuf fauteuils au centre hospitalier

Associer l'éducation au social, c'est la bonne idée qu'a eu Kamel Abdelali, professeur des élèves de 1<sup>ère</sup> Maintenance des Équipements Industriels (MEI) du lycée Fabre. En début d'année scolaire, il a pris contact avec Annette Plagnes, secrétaire de la Croix-Rouge pour bâtir un projet pédagogique. Annette, détenant deux fauteuils roulants offerts par des particuliers n'en ayant plus l'utilité, les a alors remis à Kamel. C'est alors que germe l'idée d'en trouver d'autres. C'est ainsi que débute cette belle histoire. Grâce à un ferrailleur de Toulon, les élèves ont pu récupérer dix autres fauteuils en plus ou moins bon état.

## Des fauteuils essentiels

L'objectif, les retaper pour les offrir au centre hospitalier de Carpentras. Avec leur professeur, ils réparent et rénovent donc les fauteuils à partir d'une *check-list* où rien n'est oublié. Poignée, toile de dossier, manchette d'accoudeur, roue motrice, systèmes de pliage et d'immobilisation, dispositif anti-basculement, montant de dossier, accoudeur, toile de siège, protège-vêtement, palette repose-pied sont réparés ou remplacés et, des 12 fauteuils en mauvais état naissent 9 fauteuils en parfait état d'utilisation. Lundi dernier, c'était le grand jour de la remise officielle à l'Unité de Soins Longue Durée de l'éta-



Les élèves sont particulièrement fiers d'avoir mené à bien ce projet solidaire, entrant dans le cadre de leur apprentissage de démarche citoyenne. Les jeunes gens en ont profité pour visiter l'hôpital. / PH.P.DR.

blissement hospitalier. Pour l'occasion, étaient présents Sandy-Marc Noisette, proviseur, Kamel Abdelali et Olivier Blanc, professeurs à Fabre, Christophe Dufour et Annette Plagnes de la Croix-Rouge ainsi qu'une cadre de santé, Marion l'animatrice et bien entendu les élèves de Fabre et quelques résidents de l'USLD.

Alain de Haro a chaleureusement remercié les élèves pour leur initiative "Merci aux élèves qui, dans le cadre de leur forma-

tion technique, ont réparé 9 fauteuils roulants en mauvais état, afin d'en faire don aux services du centre hospitalier. USLD, court séjour et médecine, environ 75 % de ces patients sont en fauteuil, c'est dire comme il est absolument essentiel pour les malades. Je salue ici l'intelligence et la pertinence de ce projet initié par le lycée Fabre la Croix Rouge". Il est primordial que le parc des 150 fauteuils roulants de l'établissement reste en bon état, aussi a-t-il été décidé que le

partenariat engagé pour l'entretien courant des fauteuils se poursuive "Je remercie M. Noisette pour ce partenariat donnant-donnant, puisqu'il participe également à la formation des jeunes techniciens. Enfin n'oublions pas que le développement durable, un des volets de notre projet d'établissement, c'est d'œuvrer pour la planète". Une belle initiative qui a eu le mérite de créer également des liens intergénérationnels.

Paul de RUEDA